



Groupe d'entraide pour jeunes personnes atteintes

Groupe pour personnes touchées
précocement par la maladie
d'Alzheimer ou maladie apparentée

Les questions qui se posent lors d'un diagnostic de la maladie d'Alzheimer (ou maladie apparentée) ne sont pas les mêmes, selon que l'on soit à un âge avancé ou encore en âge de travailler (même si la maladie l'en empêche).

/ Le groupe d'entraide est là pour :

Permettre aux personnes d'échanger sur leur maladie et leur quotidien. Parler des défis spécifiques liés à un diagnostic précoce (vie familiale, vie professionnelle, ...) et se sentir compris.

Créer des contacts avec des personnes vivant une situation semblable. S'exprimer dans une ambiance bienveillante et dans un état d'esprit d'entraide. Trouver et partager des pistes, des solutions, des idées.

Les rencontres s'adressent à toutes personnes atteintes de la maladie d'Alzheimer ou maladie apparentée avant l'âge de la retraite et pouvant participer à un échange au sein d'un groupe.

Les réunions ont en principe lieu tous les derniers lundis du mois de 14h à 15h30 dans les locaux d'Alzheimer Vaud, rue Beau-Séjour 29 à Lausanne.

26.01.2026 / 23.02.2026 / 30.03.2026 / 27.04.2026 / 18.05.2026 / 29.06.2026 / 27.07.2026 / 31.08.2026 / 28.09.2026 / 26.10.2026 / 30.11.2026 /

Les rencontres sont animées par :

Cécile Hardy, infirmière

Après votre adhésion en tant que membre auprès d'Alzheimer Vaud, votre participation est gratuite

Pour permettre de répondre aux mieux aux attentes de chacune et chacun, les places sont limitées à 6 personnes.

/ Pour vous inscrire, veuillez contacter
Alzheimer Vaud
Rue Beau-Séjour 29
1003 Lausanne
021/324.50.40
secretariat@alzheimer-vaud.ch
www.alzheimer-vaud.ch
CCP : 10-8983-1